



Sir, mein geliebtes Kind, übergebe ich diese Schrift an einem für dich doppelt wichtigen Tage. Der Vater der ewigen Liebe legte dich einst an diesem Tage in meine Arme und an das tiefbewegte Herz. Schwach und ohnmächtig, ohne Zeichen und Hoffnung des Lebens, betrast du den Schauplatz deiner irdischen Wallfahrt. Es folgten in einer Zeit harter Bedrängniß für dich Jahre der Schmerzen und Krankheit, für deine Eltern Jahre der Noth und Sorge.

Der Herr hat uns aus beiden gerettet und uns unter Thränen und Freude bis zu diesem herrlichen, heiligen Tage geführt. Du hast heute, durchdrungen vom Glauben an das Höchste und von der Liebe zu dem Heiligsten, vor dem Altare deines Heilandes und in die Hände deines Vaters der Tugend und Wahrheit Treue gelobt bis in den Tod. Ein großer, heiliger Augenblick, wichtig für Zeit und Ewigkeit! Er führte dich in die innigste Gemeinschaft mit deinem Vater im Himmel, zu den Füßen des treuen Hirten und Heilandes deiner Seele, in den Schooß der christlichen Kirche, zu dem sichersten